

Artikel vom 05.07.2021

Für unsere Umwelt:

Antrag der CSU und Jungen Bürger



NEU: Antrag der CSU und Jungen Bürger

Am 22. Juni 2021 haben die Gemeinderäte der CSU und der Jungen Bürger den Antrag auf Aufstellung von Sammelautomaten für Haushaltsfette und -öle gestellt. Der Antrag wird auf der Gemeinderatssitzung am 5.7.2021 behandelt werden.

Hier der Wortlaut:

„Jeder Tropfen zählt“- Upcycling statt Abflussrohr

**Sehr geehrter Herr 1. Bürgermeister Ruppert,
lieber Bernd,**

in jedem Haushalt fallen unbrauchbar gewordene Speisefette beim Kochen an. Diese zu sammeln und sie wieder nutzbar zu machen ist in vielen Ländern bereits möglich. Die Aktion „Jeder Tropfen zählt“ mit seinen Sammelautomaten ist hierbei eine hervorragende Möglichkeit der umweltfreundlichen Entsorgung der alten Fette. Die gesammelten Speisefette werden dann aufbereitet und zu besonders klimafreundlichen Biokraftstoffen umgewandelt. Hierdurch werden die öffentlichen und privaten Abwassersysteme entlastet und der Frischwasserverbrauch in der Wasseraufbereitung reduziert.

Jeder Haushalt erhält hierzu eine hitzebeständige Flasche. In diese können gebrauchte Frittier- und Bratfette, Öle von eingelegten Speisen, Margarine sowie verdorbene und abgelaufene Speiseöle eingefüllt werden. Anschließend gibt man die Flasche dann am vollautomatischen Sammelautomaten ab und erhält gleich wieder eine neue frische, leere Flasche. So entlasten wir die Umwelt, tragen dazu bei die gesteckten CO2-Ziele zu erreichen und gewinnen Biotreibstoffe!

Wir bitten daher Kontakt mit der Firma „Jeder Tropfen zählt GmbH“ aufzunehmen und einen solchen Automaten auch unseren Mitbürgern zur Verfügung zu stellen.

Weitere Fragen können bei einem Blick auf die Homepage jedertropfenzaehlt.de sicherlich beantwortet werden. In unserer Umgebung bieten bspw. bereits Erlangen, Fürth, Baiersdorf und demnächst auch Bubenreuth diesen Service für ihre Bürger an.